

Hemeroteca | Suscríbete | Clasificados | Viernes, 06 febrero 2015
Cartelera | TV | Tráfico



A Coruña 8 / 6º
Ferrol 8 / 5º
Santiago 10 / 4º

Local Galicia Actualidad Deportes Economía Opinión Ocio Vida y Estilo Comunidad Multimedia Servicios

España Mundo Sucesos **Sociedad y Cultura** Contraportada Titulares Tecnología Gente Cine TV

La Opinión A Coruña » **Sociedad y Cultura**

✉
📄
T+
T-
f
🐦
g+
in

Los pediatras alertan de una corriente de padres que opta por no vacunar a sus hijos

Piden volver a administrar la vacuna de la varicela ante el aumento de casos y aplauden que la del papiloma se adelante a los 12 años

Agencias | Madrid | 06.02.2015 | 01:04

La Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (Aepap) pidió ayer que se vuelva a administrar la vacuna contra la varicela a edades tempranas ante el aumento del número de casos, 18.776 en 2014, lo que supone un ascenso del 13% desde que se restringiera su suministro a uso hospitalario.

Con motivo del XII Curso de Actualización en Pediatría que reúne en Madrid a 700 profesionales de toda España, la presidenta de la Aepap, Begoña Domínguez, pidió al Ministerio de Sanidad que incluya la vacuna contra la varicela en dos dosis -a los 12 meses y otra entre los 2 y 3 años-. "No hay duda de que la vacunación infantil frente a la varicela tiene un impacto extraordinario sobre la enfermedad en todos los grupos de edad e incluso en los niños que no han sido vacunados", argumentó. Domínguez explicó que, si bien la varicela es una enfermedad habitualmente leve, "eso no quiere decir que no se puedan dar complicaciones e incluso mortalidad", y apuntó que la decisión de Sanidad de dejar de vacunar a los niños más pequeños es una decisión que no está basada en ninguna evidencia científica. Por eso, sugirió al Ministerio que, si no incluye la vacuna a edades tempranas en el calendario infantil, permita al menos que ésta se pueda adquirir libremente en las farmacias.

Los pediatras también valoraron el adelantamiento de la vacuna del virus del papiloma humano a los doce años. Alertaron, sin embargo, de que empieza a extenderse en España una corriente de padres que opta por no vacunar a sus hijos.

f Compartir en Facebook
🐦 Compartir en Twitter
g+
in

Premios cine



Premios Goya 2015
Sigue en directo la gala, disfruta con la alfombra roja y conoce a los ganadores de los Goya 2015.



Premios Oscar 2015
Conoce a los nominados al Oscar, la alfombra roja y todos los detalles de la gala de los Oscar.

Lo último	Lo más leído
<ol style="list-style-type: none"> 1. Borges gana por pies 2. Iberia conectará Alvedro con París y Valencia 3. La Xunta lanza la mayor oferta pública de empleo desde 2009, con 1.163 plazas 4. Sanidade confirma que el niño fallecido en Arteixo el martes tenía meningitis 5. Denuncia a una administración de lotería por entregarle 4 euros por un boleto premiado con 6.000 6. Un monitor de baile de los centros cívicos denuncia a una alumna por acoso 7. Del amaño a la comedia 8. Buscan a cuatro personas tras atracar una vivienda en Oleiros 9. Más imágenes para tratar de esclarecer la muerte de Jimmy 10. El cerco gallego denuncia que este año solo podrá faenar cuatro meses por falta de cuotas 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Hallan 61 cuerpos en un balneario abandonado de Acapulco 2. Un año de la tragedia de El Tarajal 3. James: "Me recuperaré y volveré más fuerte que nunca" 4. Bob Marley, cinco canciones para recordar a una leyenda 5. El Ibx 35 abre plano y trata de mantener los 10.500 puntos 6. Saltan las armas por la muerte de dos indigentes en Valencia 7. La nieve y el frío mantienen 15 comunidades en alerta 8. Monedero intenta regularizar su situación con Hacienda 9. La Guardia Civil cifra en 1,9 millones las 'comisiones' a UGT-A 10. Tres muertos en incendios en viviendas en las últimas horas

Vídeos de Sociedad